

Víctor Mora renueva el convenio con el Atlético Sanluqueño El alcalde de Sanlúcar, Víctor Mora, y el presidente del Atlético Sanluqueño, Manuel Fernández, han firmado hoy un acuerdo de colaboración por el que el Ayuntamiento cede de manera gratuita a dicho club deportivo las instalaciones de El Palmar para su uso por un periodo de cuatro años. La cesión es gratuita, el club será el encargado de reponer desperfectos y acondicionar estas instalaciones, y el Ayuntamiento se hace cargo de los gastos de consumo eléctrico hasta una cuota máxima que el club deberá respetar.

La cesión no supone la exclusividad del terreno de juego para finalidades deportivas de dicha entidad, ya que el Ayuntamiento se reserva el derecho a autorizar competiciones, avisando al club con la debida antelación, o de utilizar la instalación para cualquier otra actividad o evento deportivo. El Atlético Sanluqueño, por su parte, se compromete al mantenimiento y cuidado de la instalación, debiendo mejorarla e incluso a realizar nuevas construcciones, no pudiendo subarrendarlas en ningún momento.

El convenio recoge una ayuda económica al club de 10 000 euros para contribuir al mantenimiento de las instalaciones y para compensar el agravio de uso que se puede producir respecto a otros clubes de la localidad de deporte base que no tienen que asumir ningún coste en el uso de instalaciones municipales.

El alcalde aprovechó para felicitar al club por la magnífica campaña que está realizando y animó a la afición sanluqueña a que apoye al equipo acudiendo al estadio de El Palmar.